
Verbale Consiglio di Istituto N° 12 
Il  22 dicembre 2020 si riunisce in videoconferenza sulla piattaforma Teams alle ore 17:15 il 
Consiglio di Istituto del Liceo Scientifico "A. Avogadro", per discutere il seguente O.d.g:                   
1. Gara Navetta; 2. Rimborso quote viaggi istruzione 2019/2020;3. Organizzazione a partire dal 7 
gennaio a seguito del DPCM 4 dicembre 2020. Sono presenti:  

La DS, STEFANIA SENNI (1 votante); Docenti: TERESA SABBATINI, GRAZIELLA 
RUSCITTO,ALESSANDRO CAPATA, RITA BARBIERI, GABRIELE MINIAGIO (dalle 
17:15), PAOLA LEMBO, ANNA LATESSA (7/8 votanti); Personale ATA: VALTER 
AUDDINO, EMANUELE PETRONI (2 votanti); Genitori: GIANCARLO CASSESE, PAOLA 
ROSSI, MARINA AVVISATI, (3 votanti); Alunni: LUCREZIA FIRRINCELI; RICCO 
BEATRICE; BIANCHI GIULIA (3 votanti).  
Assenti: DANIELA DODARO,  FEDERICA D’AMBROSIO, QUACQUARELLI MARIA 
FEDERICO. 

Alle ore 17:13 il Presidente del Consiglio di Istituto sig. Giancarlo Cassese, accertato il numero 
legale dei Consiglieri (n. 14 presenti su 19 convocati) apre la seduta. Verbalizzatore della seduta, 
Stefania Senni. 

1. Gara Navetta. La DS comunica che è stata svolta regolarmente la gara, le buste sono state aperte 
ed esaminate prima in commissione, poi in Giunta. Hanno partecipato le seguenti omissis. Il Dsga 
Valter Auddino riferisce che la Commissione e la Giunta propongono come vincitrice della gara la 
Ditta Lucidi con la seguente motivazione: l’offerta economica risulta la migliore, infatti il criterio 
di valutazione era il prezzo più basso  tenendo conto del prezzo giornaliero omissis Il Presidente 
pone in votazione 

Il Consiglio di Istituto 
Approva all’unanimità vincitrice della gara navetta la Ditta Lucidi per aver presentato la migliore 
offerta economica, prezzo giornaliero 132,00 euro compresa IVA.  (Delibera n 88) 
Alle ore 17:15 entra il prof.  Miniagio. 
 

2. Rimborso quote viaggi istruzione 2019/2020 -  Il DS riferisce che le due agenzie di viaggio 
Pyrgos e De Benedetti che erano risultate vincitrici della gara viaggi dell’anno scorso, viaggi mai 
effettuati a causa dell’emergenza epidemiologica, a tutt’oggi nonostante le richieste in tal senso, 
non hanno mai restituito all’Istituto le somme che erano state loro versate come anticipo. Abbiamo 
scritto all’Avvocatura per un parere. Alcuni genitori degli alunni delle quinte uscite l’anno scorso 
hanno contattato l’agenzia Pyrgos al fine di raggiungere un accordo. Nei giorni scorsi abbiamo 
incontrato insieme al Presidente del CdI, e il Dsga il rappresentante della Pyrgos. Nel corso 
dell’incontro si è ipotizzata la possibilità di un rimborso alle quinte dell’anticipo versato, dal quale 
andrebbero sottratte le spese dell’agenzia oppure un voucher individuale. E’ necessario però avere il 
consenso delle famiglie e il Presidente in questi giorni sta ultimando di contattare i genitori. Nel 
frattempo la ditta Pyrgos, il 18 dicembre 2020,  ha inviato una nota di credito relativa al rimborso 
delle quote versate dando per scontata da parte dell’Istituto l’accettazione dei voucher collettivi. Il 
DS riferisce di aver consultato il Presidente e di avere poi inviato la comunicazione all’agenzia di 
rifiuto temporaneo della nota di credito, in attesa delle risposte delle famiglie delle classi quinte.  Il 
Presidente comunica che ha contattato i rappresentanti dei genitori delle classi quinte per illustrare 
loro il possibile accordo con l’agenzia Pyrgos e avanza l’ipotesi di allargare l’accordo anche alle 
classi quarte. La DS concorda con il Presidente e comunica che nei prossimi giorni invierà alle 
famiglie delle quarte e delle quinte una nota esplicativa accompagnata da un modulo per la scelta 
fra il rimborso della quota versata all’agenzie con la detrazione del 10%+IVA per le spese 
dell’agenzia e la scelta di un voucher individuale per un viaggio. Il Consiglio prende atto. 
 



3. Organizzazione a partire dal 7 gennaio a seguito del DPCM 3 dicembre 2020. Il DS riferisce 
che il DPCM, riassunto dal Ministero in una apposita nota ( n. 2164 del 9/12/2020), dispone che: 
“le istituzioni scolastiche del secondo ciclo di istruzione collocate nelle cosiddette zone gialle e 
arancioni organizzeranno la presenza a scuola del 75 per cento degli studenti, garantendo 
comunque le attività di laboratorio e di inclusione scolastica degli alunni con disabilità o con 
bisogni educativi speciali”.  Il DS ricorda che siamo in attesa degli accordi che stanno per essere 
sottoscritti ai tavoli prefettizi per lo scaglionamento degli orari di ingresso e di uscita e il relativo 
potenziamento dei mezzi di trasporto. Firrincieli chiede spiegazioni riguardo ai gruppi e auspica una 
maggiore presenza in classe degli studenti.La commissione per l’organizzazione del Liceo si è 
riunita per valutare le modalità di attuazione del DPCM compatibilmente con i nostri spazi e il 
rispetto del distanziamento di almeno un metro dalle rime buccali. Visto che non sarebbe possibile 
per tutte le classi una presenza del 75% . Si propone le quinte al 100% e le altre classi al 66% (2/3). 
Questo consentirebbe anche di salvaguardare la situazione in via Novara dove sono presenti due 
prime e una quinta. Il Presidente pone in votazione la proposta 

Il Consiglio di Istituto 
Approva all’unanimità l’organizzazione a partire dal 7 gennaio salvo diverse decisioni da parte del 
Governo: le quinte saranno presenti al 100% le altre classi al 66% (2/3 in presenza, 1/3 a distanza) a 
causa degli spazi ridotti in alcune classi. (Delibera n. 89).                                                                       
Esauriti i punti all’o.d.g. la DS dà lettura del verbale. Il Presidente pone in votazione- 

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità (Delibera n. 90) 

La seduta si conclude alle ore 17:50. 

Il Presidente del Consiglio di Istituto 

Giancarlo Cassese                                                                                  Il Segretario 

                                                                                                              Stefania Senni 


